

3学年だより

ラストスパート

令和5年

10月30日(月)

荒川区立第五中学校

No.16

心が一つになった瞬間

ホールに響いたハーモニー！

快晴に恵まれた10月20日、サンパール荒川大ホールにて、学習発表会 舞台の部が開催されました。

開会式の後には、各学年による合唱コンクールです。午前中に行われたリハーサルからすでに生徒の顔つきは真剣そのもので、本番への期待感が高まりました。

3学年のトップバッターは3組でした。課題曲の「大地讃頌」は男女ともゆったりと歌い上げこの曲の世界観を表していました。そして自由曲「友～旅立ちの時～」一つひとつの言葉を大切に、心を込め周りの友達に訴えかけるかのような合唱を会場に響かせていました。

次に登場した1組の「大地讃頌」は、男女のバランスが素晴らしかったです。自由曲は、職員室に教室が近いこともあり、いつも歌声が聴こえていた「栄光の架橋」。3年生の合唱ではよく使われる曲ですが、今まで聞いたどの「栄光の架橋」より、心がこもった素敵な合唱でした。3年生最後を飾った2組の合唱。インフルエンザによる学級閉鎖で練習があまりできなかったのですが、その心配を吹き消す美しい「大地讃頌」から始まりました。そして、自由曲の「虹」は生徒たちの向こうに本当に虹がみえてくるようなスケールの大きい合唱でした。

合唱が終わった後の、生徒たちの笑顔に、歌い切ったという満足感を見ることができました。

休憩後、ロビーに集合し円陣を組み気合を入れて三年生の全員合唱にのぞみました。気持ちが一つになった素晴らしいハーモニーでした。

優秀賞は3組が獲得しましたが、どのクラスも優秀賞に値するような素晴らしい合唱でした。



五中三年生恒例の
円陣です。
気合入ったかな？



その後おこなわれた「英語スピーチ」。3年生からは さんと さんが、自分の考えを英語で発表しました。思いのこもったスピーチでした。最後は音楽を身体いっぱい楽しめた吹奏楽部の演奏でした。一人一人の個性が光った素晴らしい演奏でした。次号の学年だよりでは、生徒たちの作文を掲載する予定です。お楽しみに！



スピーチを発表する さん



実行委員長 さんによる挨拶



スピーチを発表する さん

保護者の皆様へ

先日の進路説明会で、東京都英語スピーキングテスト（E S A T - J）について、五中生は「都立上野高校」で受験するとお伝えしましたが、「都立荒川工科高校」に会場が決定しました。日時は変わらず 11月26日の日曜日です。全生徒参加ですので一日予定を入れずに空けておくようにしてください。なお、自転車で行くことがないよう、家庭でもお気をつけください。

今後の予定から

- 11月1日(水) 2学期期末テストの試験範囲を配布します。計画をしっかりと立て、悔いの残らないようにしましょう。
- 11月7日(火) 各種委員会があります。45分授業になります。
- 11月8日(水) 5校時は道徳です。45分授業です。
- 11月9日(木) 中央議会があります。
- 11月10日(金) ハローワークのリハーサルがあります。5時間目までは45分授業、6時間目はハローワークのリハーサルで、75分授業になります。
- 11月11日(土) 校内ハローワークです。3年生は最後のハローワークになります。